

第3学期始業式

令和3年1月12日（火）

冬休みが終わり、「あけましておめでとうございます」「今年もよろしくお願いします」と新年のあいさつをしながら子どもたちが登園してきました。

年長さんは卒園まで後何日あるのかな。3学期もみんな元気に過ごしましょうね。

入選おめでとう。



3学期も楽しいことがたくさんありそう。



ありがとうございます。



感染予防に配慮し、二部制に分かれて始業式を行いました。落ち着いて話を聞こうとする姿からも成長が感じられました。『えひめこども美術展』で入賞した子どもたちへ表彰状が渡されました。



始業式の後には、アンディ先生との『わくわくイングリッシュ』を楽しんだり、友達と一緒に好きな遊びをしたりして過ごしました。

Happy new year!

長くつなげよう。

こんなのもできるようになったよ。



わくわくイングリッシュ



ドミノ積木・あやとり



サクラソウは、どうなっているかな。

花や野菜の栽培

ハツカダイコンが採れたよ。うれしいな。

冬休み中に少し大きくなった花や野菜の様子を確認する様子も見られました。

もうすぐ卒園や進級をするということへの期待が膨らんでくる3学期。元気いっぱい冬の遊びを楽しみながら思い出をつくっていきたくと思います。